



le 05 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le restaurant gastronomique L'Alto annonce ses nouveaux jours d'ouverture

Au cœur du somptueux cadre naturel du Château de la Garrigue, à Villemur-sur-Tarn, le restaurant gastronomique L'Alto continue de faire évoluer son offre pour mieux s'adapter aux envies de ses clients. À partir de ce mois de mai 2025, l'équipe de L'Alto est heureuse d'annoncer ses nouveaux jours d'ouverture, avec une organisation repensée pour offrir plus de flexibilité et de confort à sa clientèle.

Désormais, L'Alto ouvrira ses portes du mercredi midi au dimanche midi, ainsi que les soirs du jeudi au samedi.

Cette nouvelle plage d'ouverture permet de répondre à une demande croissante pour les déjeuners en semaine tout en maintenant une présence forte sur les soirées de fin de semaine, propices aux dîners gastronomiques, aux célébrations et aux moments d'exception.

Horaires d'ouverture :

- Déjeuners : du mercredi midi au dimanche midi
- Dîners : les jeudis, vendredis et samedis soirs

Dirigé par le chef Mourad Ouabdeslam, L'Alto propose une cuisine sincère, audacieuse et résolument ancrée dans les saisons. Chaque assiette est pensée comme une invitation à découvrir des produits locaux d'exception, travaillés avec technicité, finesse et émotion.

Dans une salle élégante, ouverte sur la nature environnante, ou sur la terrasse lorsque les beaux jours le permettent, chaque repas devient une parenthèse sensorielle unique, portée par un service attentionné et chaleureux.

Installé dans un lieu à l'architecture remarquable, L'Alto bénéficie d'un cadre à la fois raffiné et dépaysant, à moins d'une heure de Toulouse. Le Château de la Garrigue est devenu au fil des années une adresse incontournable de la région, accueillant mariages, événements culturels, concerts et séjours bien-être. Le restaurant participe pleinement à cette dynamique d'excellence et de partage.

Pour réserver une table ou en savoir plus sur notre carte, nos menus dégustation et nos événements à venir, nous vous invitons à consulter notre site internet et nos réseaux sociaux. Il est recommandé de réserver à l'avance, en particulier pour les soirées et les week-ends.